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前札幌市長、弁護士

北海道大学名誉教授

NPO法人札幌いちご会理事長

北海道ワーカーズ・コレクティブ連絡協議会代表理事

北海道大学名誉教授、剣道教士

市民映画館シアターキノ代表、映像作家

弁護士 、 『檻の中のライオン』著者

生活クラブ生活協同組合理事長

弁護士、原子力公害に取り組む札幌市民の会代表

議会改革を考える札幌市民の会代表

上田　文雄
神原　　勝
小山内美智子
齊藤佳代子
佐藤錬太郎
中島　　洋
楾　　大樹
山﨑　栄子
山本　行雄
前谷　美子

市民の声を大切にする
市政に！
　私は消費者運動等を通し、日本国憲法
の大切さを学んでいます。憲法には、
私たちが健康で文化的に暮らすことや、
個人として幸福を求める権利を保障
すると書かれています。しかし、子ども、
教育、福祉等の現状は、どれをみても
憲法の理念と大きくかけ離れています。
　高齢になっても、障がいがあっても、
全ての人が自分らしく生きることができ
る「まち」をつくりたい。一人ひとり
に寄り添う市政とするため、全力で取り
組みます。
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［現在]
●市民ネットワーク北海道 代表委員（北区）
●生活クラブ生協 文化委員
●北区福祉を考える会 代表
●人権を考える北区市民の会 代表
●子どもの未来を考える札幌市民の会 代表

［資格、趣味］ 栄養士、ウォーキング、歌舞伎鑑賞
［好きな音楽］ ビートルズ、小田和正
［好きな食べ物］ ラーメン、ビターチョコレート

1972年
1991年
1993年

1993～2013年
2021～2022年

札幌市生まれ
北海道札幌藻岩高等学校卒業
光塩学園女子短期大学食物栄養科卒業
民間会社や、栄養士として医療機関に勤務
生活クラブ生協北支部 運営委員長
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米倉みな子さんへ
引き継ぎます

 　　　札幌市議会議
員　石川さわ子

政治は生活を豊かにする道具です。市民の政治参加を
拡げるため、東京、神奈川、千葉など7都県ネットと連携
し、100名の女性議員とともに活動をすすめています。

市 民 ネットワーク北 海 道
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米倉みな子とともに
よ　ね く　ら

■2030年冬季五輪招致に関する住民投票条例案を石川
さわ子（市民ネット）も加わって議員提案したが、自民、
民主、公明の反対により否決。（2022年第2回定例会）
■市民が提案した冬季五輪招致に関する住民投票を求
める請願の審査で、石川さわ子は紹介議員として住民投
票の実施を求めたが、請願は不採択となった。（2022年
第4回定例会）

米倉みな子は 提案します

◆子育ち・子育て支援、産前・産後ケアの拡充
◆障がい児が地域でともに学べる環境づくり
◆「DV防止条例」を制定し、暴力防止対策を
◆ジェンダー平等の推進

車いすを押して点検をする米倉みな子

▲中沼資源選別センター（札幌リサイ
クル団地）を見学する米倉みな子
（左から3人目）

▲平和行動に参加する米倉みな子（中央）

子ども・女性

◆あらゆる差別の撤廃を
◆地域から平和をつくる
◆常設型の住民投票条例の
　制定

人権・平和
◆学校給食への地場野菜の拡大で
　オーガニック給食
◆学校給食の無償化
◆プラスチック容器や食品ロスの削減
◆再生可能な自然エネルギーの拡充

食・環境

◆高齢者の在宅サービスの拡充
◆障がい者の在宅生活、就労の支援
◆ヤングケアラーを支援
◆避難場所での備蓄品の拡充

福祉・防災

◆議員報酬、政務活動費の 10％削減
◆海外視察費の廃止
◆議会改革を検討する委員会の公開

議会改革

●2030年冬季五輪招致の是非は、住民投票で決定する。
●予算の使い道は、冬季五輪よりも福祉や教育を優先
する。

冬季五輪招致に関する
市民ネットの札幌市議会での主な取り組み


